

Altglas: Steinheil Auto MC 135mm 2f8 (Japan)



Ein Nachbau, mit man zufrieden sein kann. Mehr aber nicht! Es reiht sich ein unter Elicar und Revuenon. Nicht so scharf zeichnend wie ein Pentacon oder Canon FD. Das Objektiv hat einen M42-Anschluss und ist handlich bedienbar. Baut nicht groß oder lang, ist kompakt und nicht zu schwer.

Man kann bei sorgfältiger Scharfstellung auch schöne Bilder machen. Beim nachfolgenden Foto einer Sundaville ist der Schärfepunkt auf der vordersten Blüte.



Fazit

In meiner Sammlung kein besonderes Objektiv. Und für 44 EUR auch kein Schnäppchen. Die Vergütung hat mich gereizt. Vielleicht kann man bei Sonnenlicht bessere Fotos machen. Mal sehen...

berndg42; im Juni 2020